
Судьбоносное решение 
холдинг 

В пятницу, 16 декабря, состоялось внеочередное об
щее собрание акционеров ОАО «Магнитогорский ме
тизно-калибровочный завод «ММК-МЕТИЗ». 

Акционеры проголосовали за реорганизацию ОАО «ММК-
МЕТИЗ» в форме присоединения к ОАО «ММК-МЕТИЗ» ОАО 
«МКЗ» с переходом всех прав и обязательств калибровочного 
завода к ОАО «ММК-МЕТЙЗ», утвердили договор о присоеди
нении и необходимые изменения и дополнения в устав общества. 

В связи с реорганизацией принято решение увеличить устав
ный капитал ОАО «ММК-МЕТИЗ» на 12700408 рублей путем 
размещения дополнительных обыкновенных именных акций спо
собом конвертации в обыкновенные именные акции ОАО «ММК-
Метиз» обыкновенных именных акций присоединяемого к нему 
ОАО «МКЗ». 

По словам директора УК «ММК-МЕТИЗ» Алексея Носова, 
решение об объединении станет судьбоносным для магнитогор
ских метизных заводов. Первые уроки работы в новых экономи
ческих условиях и метизно-металлургический и калибровочный 
заводы уже получили после включения этих предприятий в хол
динг ММК. 

Но чтобы достойно жить и развиваться, необходимо постоян
но работать над повышением эффективности производства и 
снижением непроизводственных расходов. Объективные требо
вания рыночной экономики, опыт зарубежных и отечественных 
производителей выявили необходимость разработки продуман
ной политики взаимовыгодного объединения предприятий. 

Процесс объединения метизно-металлургического и калибро
вочного заводов в единый блок начался в 2003 году с создания 
управляющей компании «ММК-МЕТИЗ». Разрабатывалась еди
ная сбытовая и ценовая политика, программа технического пе
ревооружения. Результаты деятельности заводов в составе УК 
подтвердили правильность решения о создании метизно-калиб
ровочного холдинга. 

В 2004 году произведено в общей сложности более полумил
лиона тонн продукции, за 11 месяцев 2005 года производство 
составило 448 тыс. тонн. Доля Магнитки в общем объеме произ
водства метизов в стране увеличилась до 25 процентов. Растет 
заработная плата, проводится техническое перевооружение пред
приятий, осваивается выпуск новых видов продукции. 

- Российский рынок метизной продукции остается насыщен
ным, с высоким уровнем конкуренции, - говорит Алексей Но
сов. - Активные попытки закрепиться на нем предпринимают 
производители из Юго-Восточной Азии и Украины. Единствен
ную возможность удержать с таким трудом завоеванные пози
ции мы видим в выпуске высококачественной, конкурентоспо
собной продукции, обновлении производственных фондов, по
вышении производительности труда, снижении расходов. В ре
шении вопроса об объединении заводов мы придерживались 
четкой стратегии, выработанной на основе серьезного анализа 
рыночной среды и конкурентного окружения. 

Оно не приведет к ущемлению интересов акционеров обществ, 
работников, кредиторов, государства и будет проходить в пол
ном соответствии с российским законодательством. В конечном 
итоге, реформирование проводится ради повышения уровня и 
улучшения качества жизни человека труда, сообщает управле
ние информации и общественных связей ОАО «ММК». 

Автомобилисты грозят 
оранжевой революцией 
НАЛОГИ 

В Челябинске прошли акции протеста автомоби
листов против повышения ставок на транспортный 
налог. 

Бастующие автовладельцы традиционно собирались у памят
ника Курчатову. Если на прошлых акциях были в основном «пра-
ворулящие» - они выступали против повышения пошлин на 
«растаможку» подержанных японских машин, то в этот раз можно 

было увидеть «водил» всех 
марок , от Chevy Niva до 
BMW, потому что транспорт
ный налог касается всех. Сосчи
тать число машин было слож
но, к ним постоянно примыка
ли новые, включали «аварий
ку», пристраивались к колоне 
и ехали по проспекту Ленина. 

В СМИ прозвучала инфор
мация, что Совет Федерации решил в пять раз увеличить базо
вые ставки на транспортный налог. И сегодня во многих горо
дах России автомобилисты протестуют против предполагаемо
го законопроекта. Все вышедшие на улицы водители объедине
ны под флагом общественного движения «Свобода выбора». 
По словам координатора движения в Челябинске Алексея Бруя, 
это уже не акция протеста, а сигнал к тому, чтобы люди обрати
ли внимание на то, как с автовладельцами обращается прави
тельство. Предложенный законопроект, по мнению автомоби
листов, чистейший грабеж. В стране и так транспортные налоги 
выше, чем во всей Европе. Кроме того, на днях повысили сто
имость полиса ОСАГО на 20 процентов. Возможно, с января 
взлетят цены на бензин. 

Как показали предыдущие акции несогласия, негодование ав
томобилистов дает реакцию в Госдуме, и многие варварские 
законы не проходят. Удастся ли добиться результата в этот раз, 
покажет время. 

Галина ИВАНОВА. 

«Уральский Давос» 
Так назвали инвестиционный форум, прошедший на горнолыжном курорте ММК 

Форум на горнолыжном ку
рорте близ озера Банное собрал 
более двухсот руководителей 
российских и зарубежных фи
нансовых институтов, наибо
лее динамично развивающихся 
предприятий Уральского феде
рального округа, представите
лей власти и СМИ. 

- В нынешнем году в разви
тие промышленности, бизнеса, 
предпринимательства в Челя
бинской области вложено 68 
миллиардов рублей и около 
миллиарда долла
ров, заявил на 
открытии первый 
з а м е с т и т е л ь гу
бернатора облас
ти Владимир Дят
лов. - Мы занима
ем шестое место в 
России по объе
мам промышлен
ного производства. На Южный 
Урал приходится 26 процентов 
общероссийского выпуска про
ката и 15 - трубной продук
ции. Согласно рейтингу журна
ла «Эксперт», область занима
ет 12-е место в списке инвести
ционно привлекательных реги
онов России. Мы занимаем де
вятое место в стране по объему 
иностранных инвестиций. 

В прошлом году объем ин
вестиций на Южном Урале вы
рос на 27,8 процента, а в теку
щем году темпы роста инвес
тиционной активности прогно
зируются на уровне 68 милли
ардов рублей - 113 процентов 
к у р о в н ю п р о ш л о г о года. 
Объем иностранных инвестиций 
вырос более чем вдвое, достиг
нув 900 миллионов долларов 
США. В 2004 году на одного 
жителя области пришлось свы
ше восьми тысяч рублей инве
стиций, а по иностранным ин
вестициям порядка 200 долла
ров. Четыре горнолыжных 
спортивных комплекса, среди 
которых «Металлург-Магни
тогорск» и «Абзаково», имеют 
междунаролный сертификат со
ответствия. В структуре инве
стиций преобладает металлур
гия, доля собственных средств 

м м к -
крупнейшая 
площадка 
для вложений 
на Южном Урале 

предприятий в инвестициях - 64 
процента. Инвестиционная про
грамма ОАО «ММК» в 2005 
году составляет 14 миллиардов 
рублей. Строятся новые сорто
вые станы, на смену устаревшим 
сталеплавильным агрегатам мар
теновского цеха приходит совре
менное электросталеплавильное 
производство. 

В церемонии открытия фору
ма приняли участие глава горо
да Евгений Карпов и генераль
ный директор ОАО « М М К » 

Геннадий Сеничев. 
Они выразили удов
летворение тем, что 
V Уральский инвес
тиционный форум 
проходит в Магнит
ке. По их словам, 
это абсолютно оп
равданно , потому 
что сегодня в нашем 

регионе инвестиции неразрыв
но связаны с ростом объемов 
производства, а 44 процента 
промышленной продукции об
ласти обеспечивают именно 
предприятия Магнитки. Если 
называть абсолютные цифры, 
то это почти 160 миллиардов 
рублей в год. 

Уровень инвестиций в Маг
нитогорск стабильно растет. В 
следующем году он возрастет 
еще на 600 миллионов рублей. 
В Магнитогорске есть реаль
ная и очень мощная площадка 
для вложений - Магнитогорс
кий металлургический комби
нат. Это состоявшаяся струк
тура со сложившейся кредит
ной историей. Между тем ин
вестиционные потребности го
рода гораздо шире. 

Мы готовы привлекать и 
привлекаем в город иногород
ние строительные компании и 
финансовые ресурсы, - подчер
кнул мэр. - Здесь два направле
ния: строительство жилья и ипо
течное кредитование. К 2010 
году предполагается двукратное 
увеличение объемов жилищно
го строительства - до двухсот 
тысяч квадратных метров общей 
площади. И уже сегодня в Маг
нитогорске вместе с местными 

компаниями активно участвуют 
в строительстве иногородние 
фирмы. Причем объемы их впол
не сопоставимы с объемами мес
тных организаций. 

- Магнитогорский комбинат 
составляет экономическую осно
ву города и области, - сказал 
генеральный директор ОАО 
«ММК» Геннадий Сеничев. - С 
1996 по 2005 год на капитальное 
строительство направлено более 
50 миллиардов рублей, расходы 
на эти цели возросли в 28 раз. 
Главным направлением инвести
ций ОАО «ММК» все эти годы 
являлись реконструкция и мо
дернизация основных производ
ственных фондов, создание со
временного высокотехнологич
ного металлургического комп
лекса и увеличение выпуска вы

сококачественной, конкуренто
способной продукции. Благода
ря этому износ основных фон
дов комбината с 90 процентов в 
начале 90-х годов снижен почти 
до 30 процентов в настоящее 
время. 

Участники форума обсудили 
вопросы инвестиционного по
тенциала субъектов РФ, перс
пективы развития международ
ного сотрудничества. На пленар
ном заседании директор по фи
нансам и экономике ОАО 
«ММК» Владимир Шмаков вы
ступил с докладом об инвести
ционной политике комбината. 
Прошли «круглые столы» по ре
ализации национального проек
та «Доступное и комфортное жи
лье - гражданам России», роли 
иностранных инвестиций в раз

витии региона, проектному фи
нансированию, публичным фи
нансовым инструментам, при
влечению капитала через дол
госрочные заимствования и ли
зинг. Компании провели презен
тации инвестиционных проек
тов. 

Всего на форуме было пред
ставлено около 100 инвестици
онных проектов. Особое внима
ние уделялось р а з в и т и ю в 
Челябинской области туризма, 
горнолыжных курортов, рынка 
строительства. Как отметил пер
вый заместитель губернатора 
Челябинской области Владимир 
Дятлов, благодаря регулярно 
проводящимся в нашей области 
инвестиционным форумам уда-
лось кардинально изменить 
представление потенциальных 

инвесторов о нашей террито
рии в лучшую сторону. О нас 
теперь судят не только как о 
крае, в котором производят 
металл, но и как о «маленькой 
Швейцарии», богатой культур
ным наследием. Архитектур
ный комплекс « А р к а и м » , 
горнолыжные курорты «Абза
ково и «Металлург-Магнито
горск», «Завьялиха», заповед
ники «Зюраткуль» и Ильменс
кий - вот далеко не полный пе
речень того, что делает Южный 
Урал привлекательным в гла
зах потенциальных инвесторов. 
Плюс 300 м е с т о р о ж д е н и й 
природных ископаемых, удоб
ное географическое местополо
жение, стабильная полити
ческая ситуация. 

Юрий АЛЕКСАНДРОВ. 

Деньгами надо управлять, а не служить им. 

Utel отметил юбилей 

«ПЕРСОНАЛ» 
К О V П 0 Г Л Т И » Л Ы Й 
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СЕНЕКА 

ЕСТЬ КОНТАКТ 

Десять лет назад на Урале подключен пер
вый коммерческий абонент сотовой связи 
стандарта GSM. 

Челябинск стал четвертым городом Рос
сии после Москвы, Санкт-Петербурга и 
Нижнего Новгорода, где появилась сотовая 
связь общего пользования стандарта GSM. 
Это стало возможным благодаря появлению 
компании «Южно-Уральский сотовый теле
фон», первой приступившей к строитель
ству и эксплуатации сотовой сети. 

В 2002 году ЮУСТ влился в ООО «Свя
зьинвест». В июле 2005 года компания пре
терпела очередную реорганизацию: присо
единилась к ОАО «Уралсвязьинформ» и ста
ла именоваться его Челябинским отделени

ем межрегионального филиала сотовой свя
зи. Этот филиал включает еще шесть отде
лений: Пермское, Екатеринбургское, Кур
ганское, Тюменское, Ханты-Мансийское и 
Ямало-Ненецкое, объединенных единым то
варным брендом Utel. 

Челябинское отделение - крупнейший 
оператор Южного Урала, предоставляю
щий услуги сотовой связи в Челябинской 
и Курганской областях, Абзелиловском и 
Белорецком районах Башкортостана. В 
октябре-ноябре текущего года запущено 
несколько новых коммутаторов, в том чис
ле и в Магнитогорске, что позволило вый
ти на качественно новый уровень обслу
живания абонентов, увеличить емкость 
сети. Услуги сотовой связи от компании 
Utel доступны почти девяносто пяти про

центам жителей Челябинской области, по
скольку компания обеспечивает самую 
большую зону покрытия. Свыше девяти
сот пятидесяти тысяч жителей Челябинс
кой и Курганской областей - абоненты 
Utel. В числе ее крупных корпоративных 
клиентов - ОАО «ММК», предприятия 
крупного, среднего и малого бизнеса. В 
ближайшее время планируется подключе
ние миллионного абонента. 

В планах компании - улучшение качества 
обслуживания, предоставление уникальных 
услуг, пакетные предложения клиентам. Ру
ководство компании намерено продолжать 
реализовывать социально направленные 
проекты и активно участвовать в обществен
ной жизни региона. 

Михаил ЮРИН. 

приглашает на курсы: 
• Машинисты крана металлургического 

производства (мостового и козлового), 
срок обучения 4 мее. 

• Эл ектрогазосварщи ки, 
срок обучения 3 мес. 

• Слесари-ремонтники, 
срок обучения 2,5 мес. 

• Стропальщики, 
срок обучения 1.5 мес. 

До п о л и и тел ьн а я и нф о рм а ц и я 
по тел.: 24-56-57, 24-06-02, 
ул. Кирова, 84а, каб, 301. 

Ваши деньги должны работать 
Сегодня для успешных частных инвестиций сформировалось достаточное количество предпосылок 

В связи с изменениями 
в организации межстанционной связи, 

меняется план нумерации АТС ОАО «МКЗ». 
Индекс 362000 меняется на 449000. 
Переключения будут производиться 

с 27 по 30 декабря 2005 года. 
Справки по телефону: 24-06-17. 

Как потратить - мы все знаем. 
Тут нам и советчики не нужны. 
Каждый тратит деньги в зависи
мости от своих приоритетов и 
потребностей. Однако тратить 
деньги куда легче, чем их зара
ботать. Так же, как нажить со
стояние легче, чем сохранить. 
Вопрос «как заработать» - не 
простой. Поиск его решения 
объединяет многих. На Западе, 
где не мыслят жизни без накоп
лений, инвестиций,страховок и 
других атрибутов благополу
чия, давно это поняли и оценили 
преимущества инвестиций. 

В России же это понимание 
пока еще формируется. Развива
ются банковский сектор, рынки 
страхования и ценных бумаг. 
Годы рыночной экономики пусть 
и малыми темпами, но меняют в 
сознании людей привычные сте
реотипы «откладывать деньги 
дома» или «хранить на сберкниж
ках» на более прогрессивные по
ступки. Даже привычная для се
редины 90-х годов покупка ва

люты становится неактуальной. 
Виной тому неуменьшающая
ся инфляция и большие валют
ные скачки курса. 

Причем эта тенденция замет
на не только по стране, но и в 
Магнитогорске, где тоже широ
ко представлены варианты вло
жения средств. Сегодня для ус
пешных частных инвестиций 
сформировалось достаточное 
количество предпосылок. 

Во-первых, растут доходы 
россиян: по данным Росстата, 
объем денежных доходов насе
ления в первом полугодии 2005 
года по сравнению с аналогич
ным периодом 2004 года увели
чился на 21,4 процента. 

Во-вторых, классический бан
ковский депозит все меньше от
вечает целям защиты накопле
ний от инфляции, что заставля
ет инвесторов искать иные фи
нансовые инструменты, позво
ляющие получить более высо
кую доходность, либо направ
лять деньги на потребление -

рост расходов в первом полу
годии 2005 года увеличился на 
24,6 процента. 

Еще один фактор - невоз
можность использовать иност
ранную валюту как любимый 
инструмент для защиты от ин
фляции. 

Безусловно, наиболее выгод
ными являются сегодня инвес
тиции в недвижимость. Но по
купать жилье дано не многим -
лишним миллионом владеют не 
все. Каково же тем, у кого есть 
денежные накопления, но купить 
квартиру их еще не хватает? В 
банки большие суммы не поло
жишь. Гарантия вкладов в слу
чае краха ограничена 100000 
рублей. Да и процент по депо
зитам порой не превышает уро
вень инфляции. 

В таком случае следует обра
тить внимание на рынок ценных 
бумаг. Эта отрасль довольно 
бурно и уверенно развивается 
в последние годы: совершен
ствовалась законодательная 

база, стабильно прирастал объем 
денежных средств в управлении, 
результаты работы управляю
щих были выше инфляции и ста
вок по банковским депозитам. 
Все это плюс отсутствие гром
ких скандалов в отрасли посте
пенно выдавливают из массово
го сознания имидж управляю
щего на фондовом рынке как 
мошенника, пытающегося неза
конно завладеть чужими день
гами. Большинство опросов и ис
следований, проводимых в Рос
сии, подтверждают, что все боль
шее число россиян готовы рас
сматривать вопрос об инвести
ровании своих сбережений на 
фондовом рынке. 

В Магнитогорске нишу по 
работе с рынком ценных бумаг 
прочно заняла инвестиционная 
компания «Расчетно-фондовый 
центр». В течение ряда лет она 
предоставляет услугу по инди
видуальному и коллективному 
и н в е с т и р о в а н и ю частных 
средств в ценные бумаги. За это 

время количество участников 
фондового рынка в Магнитогор
ске заметно увеличилось. И это 
не предел. Динамика результа
тов работы показывает, что сред
няя доходность превышает ин
фляционные аппетиты. 

Как правило, большая часть 
потенциальных инвесторов пола
гают, что заработать на рынке 
ценных бумаг может только 
опытный финансист, обладаю
щий специальным образовани
ем. И все же не стоит думать, 
что рынок ценных бумаг может 
принести доход только профес
сионалам-финансистам. Един
ственным условием для непро
фессионалов является лишь чет
кое понимание, что безрисковых 
решений не существует. Доста
точно рискнуть прийти в инвес
тиционную компанию хотя бы 
на консультацию и сделать вло
жение. Далее вам не надо будет 
лихорадочно следить за сводка
ми изменения биржевых индек
сов, шерстить информационные 

ленты на тему экономики. Дос
тойную работу вашим деньгам 
предложат опытные специалис
ты инвестиционной компании 
РФЦ. Ваши деньги должны ра
ботать, причем в ваших же инте
ресах, а не лежать лениво дома. 
Персонал РФЦ избавит ваши 
деньги от безработицы. 

Если вы не обладаете време
нем и знаниями, необходимыми 
для оценки ситуации и приня
тия решения по покупке или 
продаже ценных бумаг в опре
деленный момент времени, то 
вполне возможно, что ваша за
дача решается при помощи ин
вестиционных продуктов РФЦ. 
За более чем десятилетнюю ис
торию компании РФЦ отлично 
зарекомендовал себя на фондо
вом рынке. 

По всем интересующим воп
росам м о ж н о о б р а т и т ь с я в 
офис (Завенягина, 9) или по те
лефонам: 49-60-47, 49-60-48, 
49-60-38. 

Алена НИКИТИНА. 

• П Р Е Д П Р И Я Т И Е 8 .0 
ДЛЯ УПРАВЛЕНИЯ И УЧЕТА 
ощтво € отятшй твктшепш 

Рсмяия 

Прогрессией we СКРИПТ 
г. Магнитогорск, 

ул. Герценз, д. 6, офис Ш, 
Тел,: (3519) 28*61-13; 

• 1С предприятие 8.0 - новый подход для автоматизации 
оперативного и бухгалтерского учета 

• Управление производственным предприятием 8.0 - единая 
информационная система для управления и учета 

• Внедрение под ключ: от обследования до промышленной 
эксплуатации. Максимальный учет специфики конкретной 
отрасли 

• Сертифицированные специалисты по внедрению 
технологических решений системы 1С Предприятие 8,0 -

ГАРАНТИЯ КАЧЕСТВЕННОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ И СОПРОВОЖДЕНИЯ 
• Сервисный центр по передаче 

www.v8.ic.ru отчетности через Интернет. 

ФИРМА „1С" 1С: ФРАНЧАЙЗИНГ 
Комплексное обслуживание по деловому программному обеспечению 

А 20 декабря 2005 года тштмтщш. 

http://www.v8.ic.ru

